

2011 IEN サマースクール日記

7月28日(木)に夏季特別プログラム「サマースクール」を実施しました。今回は岐阜県のひるがの高原へ出かけました。生徒たちの様子をお伝えします。

It is cloudy & humid today.

名古屋の天気は曇りで湿度がとても高く、快適な気候ではありません。
‘ひるがの高原はどんな天気なのでしょうか？’ 少し心配です。千種教室に日進教室・平手教室・師勝教室・大幸教室の生徒たちが集まってきました。真新しいバスがイングリッシュグループの生徒と先生を「牧歌の里」まで運んでくれます。今回から東日本の災害や中国での列車事故などもあったので、いつどんなことが起きても大丈夫なように、千種教室内に緊急時に備え連絡用の本部(大原塾長が担当)を設けて万全を期しました。



さあ出発、黄色いバスに乗り込みます。



グループごとに集まる生徒たち

“Here I am.”

バスが動き始めると、生徒たちに緊急連絡先と名前の書かれたネームタグ(なぜか中には100円玉が入っています)が渡されます。外国人講師が生徒ひとり一人の名前を呼び、英語で質問をします。子供たちは自分の名前を呼ばれると、「Here I am」と返事をし、英語の質問に答えていきます。

English song “It’s a Small World.”

英語の歌をみんなで歌います。聞きなれた曲はディズニーの世界が目に浮かぶ “It’s a small world”。今日は歌詞カードを見ないでリスニング

のトレーニング。さあ、歌ってみましょう。何回か繰り返していくうちに、声も大きくなってきました。It’s a small world after all. It’s a small world after all. (歌詞カードは帰りにみんなに渡したので家でも歌ってみてください)。今回は教室ごとにグループ行動です、もちろんサービスエリアでバスを降りる際もリーダーの “Make a line.” の号令で列をつくり、グループ行動を守ります。

It’s cool here !

予定時間ぴったり、牧歌の里へ到着。みんなの第一声は「涼し〜い」。相変わらずの曇り空ですが、涼しいせいか

湿気はほとんど感じません。…今日はきっと快適な一日に。



ピエロとハイタッチ

The Clown-show

到着するともう「クラウン(ピエロ)のショー」が始まっていました。ピエロの軽妙な会話や動作に会場は盛り上がっています。普段は芝生で行われているショーですが、天候のせいもあり今日は室内で行われています。…ちょっと残念です。でもショーが終わった後は、屋外で仲良くいっしょに記念撮影もできました。今度来る機会があったら野外でのショーを見てください、きっと別の楽しさがありますよ。



教会もある広々とした牧歌の里

Let's feed the sheep, the cows and the horses.

目の前に広がる芝生の上に、カラフルなレジャーシートを敷いて「ランチタイム」。お母さんが作ってくれたお弁当、いつも思うのですが、野外で食べるお弁当はどうしてこんなにおいしいのでしょうか。今度は、羊や牛や馬も「ランチタイム」。ネームタグに入っている100円がここで活躍します。家畜のいるエリアに移動し、100円でニンジンなどのエサを購入。こんなに近くまで家畜に近寄ったことはない子たちも、どんどん食べる牛や馬にエサをあげています。

Making bread

家畜へのエサあげ体験をした後、今度はパン作りに挑戦。きれいに手を洗ってから、パン工房に入ります、係の人の説明をみんな真剣に聞いています。白(プレーン)・黄(かぼちゃ)・緑(ホウレンソウ)の3色の生地を使って、みんな思い思いの形にしていきます。皆の頭の中にはどんな出来上がりの姿があるのでしょうか、焼きあがりを楽しみます。



ポニーにニンジンをあげる少女



なれない手つきでパン作り

Stamp rally

6億年前の世界へタイムスリップ。広い園内を地図を見ながら8個のスタンプを集めるスタンプラリーの始まりです。各グループごとに分かれて古代の歴史ポイントを探します。ラリーの途中ではロバと一緒に散歩したり、汽車とすれ違ったり、別のグループと偶然同じポイントで顔を合わせたり。教会では鐘を鳴らしてみたり。スタンプを集めてゴールするとお楽しみ抽選会。さあ何が当たるかな



トンボの化石ポイント

Sweet Soft cream

予定の時間が迫ってきました。急いでお土産コーナーへ。お土産を買終わると、生徒たちは次々にアイスのコーナーへ。生徒だけでなく先生たちもペロリ。ラベンダーミックスのソフトが最高でした。

帰りのバスの中では焼きあがったパンがみんなの手に渡されました。みんな最初のイメージとはかなり違うみたいですが、結構うまくできているじゃないですか。生徒たちは自分のパンを見せ合って、バスの中は笑い声が絶えません。帰りも渋滞はなくスイスイとバスは進み、全員が何事もなく、楽しい1日を過ごして帰ってきました。



私の作ったパン…作品？です



ピエロといっしょに記念撮影

ひるがの高原「牧歌の里」にて 2011.7.28

今日1日を終えて…いろいろ生徒に体験させてくれて、結構ハードな1日となりました。時間の関係でできないこともありましたが、参加した生徒楽しかったですか、来年もまた一緒に楽しみましょう。来年は???に出かけようと、場所はまだ決めています。どうぞご期待ください。

IEN スタッフ一同